

AU PÉRI



LE MINICLUB SPORTIF

Tous les mardis soir se déroule désormais le miniclub sportif. Cette année, l'objectif est de faire découvrir aux enfants l'acrosport (pyramides humaines).

Avant d'en arriver là, il y a beaucoup de notions à aborder, expérimenter et maîtriser : trouver son équilibre au sol, en hauteur, sur un pied, à plusieurs... Apprendre à gagner son corps, à tomber sans se faire mal... Faire confiance au porteur... Comment porter et se faire porter sans (se) faire mal ? Oser dire au copain s'il est mal placé, si c'est trop long, etc...

Ça nous a beaucoup occupé jusque là, mais on est maintenant prêts à entrer dans le vif du sujet ! Youpi !

Promis, on vous montrera le résultat !



Comme les vrais sportifs, échauffement et étirements obligatoires !



Trouver son équilibre en toutes circonstances !





Le chat perché, seul ou à plusieurs, pour s'entraîner à garder l'équilibre en hauteur !



Nos premiers essais de pyramides ! Bravo à tous !

LES ANNIVERSAIRES



En Novembre, Thymian et Ladina ont fêté leur anniversaire en famille avec un gâteau au miel !



En Décembre, c'était gâteau à l'abricot pour Félicien et Théa !

Les enfants inscrits régulièrement au périscolaire mais absents ce jour-là ont également droit à leur cadeau !



Le bonhomme de neige de Thymian !

Souvenir du 22 Novembre, où le repas de midi a été particulièrement calme à l'accueil de loisirs de Dambelin...



LE MINICLUB ARTS PLASTIQUES

Le Jeudi, c'est arts plastiques ! Les enfants ont commencé par s'initier à la peinture au coton tige, réalisant de jolis paysages de champs en perspective...



La période de Noël arrivant, ils se sont essayés à la peinture au rouleau de papier, pour faire de jolis sapins !



Ils ont également mêlé la craie grasse et le découpage / collage pour réaliser de chouettes autoportraits à la façon de Picasso... De vrais artistes !



LES ACTIVITÉS DU MIDI

Comme nous vous l'annoncions dans l'édition précédente, nous avons mis en place, depuis bientôt deux mois, les activités après le repas du midi. Chaque midi, nous avons donc proposé une activité coloriage ou bricolage, des jeux de société, un jeu en extérieur et une activité en salle de motricité...



Les créations de Raphaël et Félicien en Kaplas

Le sable magique, tellement satisfaisant et apaisant...



La bataille de balles, un jeu par équipes où le but est de renvoyer un maximum de balles dans le camp adverse avant la fin du temps... Tout en restant assis par terre !



Quelques coloriages et activités proposées, ainsi que les bricolages réalisés pour décorer les tables du repas des anciens des communes de Dambelin et Remondans. Bravo !

Les activités proposées sont naturellement adaptées en fonction des envies des enfants et des éventuels changements de planning dans l'équipe... Ainsi, depuis plusieurs semaines, seulement deux activités trouvent des volontaires chaque midi... Le coloriage et la balle autrichienne en salle de motricité... Ce jeu (très) sportif est fortement plébiscité par une grande majorité d'enfants chaque jour. Une occasion toute trouvée pour se défouler malgré la météo hivernale !

Merry
Christmas
and Happy
New Year